

EXMINISTRO DE HACIENDA

Briones fustiga opacidad de gremio de conservadores y Notarios

El exministro de Hacienda, Ignacio Briones, ha seguido de cerca las indagatorias en el caso de Conservadores de Bienes Raíces y notarios. En su red X, ha comentado la preocupación que existe respecto a la actuación de los auxiliares de justicia, que se defendieron con uñas y dientes cuando ingresó un proyecto para modificar el sistema.

Hace poco el economista dijo que dicho proyecto, que proponía más competencia y quitar privilegios, fue “charqueado” en el Parlamento. Y el fin de semana pasado, cuando se conoció que la Fiscalía de Valparaíso estaba ampliando su investigación a más notarios, como Francisco Leiva, Briones tuiteó que se trataba de una excelente noticia: “Ojalá la fiscalía llegue al fondo de la mafia de corrupción y tráfico de influencias”.